



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 115 m²

 Référence
 84186189

 Prix
 1 810 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

MAISONS & APPARTEMENTS

Bel appartement traversant, de 110,62 m² Loi Carrez, situé au 4ème étage avec ascenseur, d'un immeuble en pierres de taille de 6 étages construit en 1900. Il se compose d'une entrée, un séjour spacieux avec une cheminée fonctionnelle donnant par deux grandes portes fenêtres sur un balcon de 6m² en surplomb du boulevard Saint-Michel, une salle à manger donnant sur cour, une cuisine indépendante donnant sur cour, une suite donnant sur le boulevard avec son dressing et sa salle de bains, une seconde chambre donnant sur le boulevard également avec sa salle de douche, et des toilettes ...

This beautiful 110.62 sqm dual-aspect apartment (as defined by the Carrez law) is on the 4th floor of a 6-storey early 20-century freestone building with an elevator. It comprises an entrance hall, a spacious living room with a functional fireplace opening via two big French windows onto a 6 sqm balcony overlooking the Boulevard Saint-Michel, a dining room overlooking the courtyard, a separate kitchen overlooking the courtyard, a suite overlooking the boulevard with its own walk-in closet and bathroom, a second bedroom also opening overlooking the boulevard with its own shower room, and a ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





